



DÍAS FINALES

Por Armando Reyes Vigueras

En los días finales del sexenio, llamó la atención el anuncio del presidente López Obrador de que Zoé Roldo en el IMSS, Alejandro Svarch, titular de la Cofepris, y Ruy López Ridaura, subsecretario de Salud, continuarán sus labores en el gobierno de Claudia Sheinbaum.

También mencionó que se contratarán 2 mil 700 médicos cubanos para servicios de salud en el país.

Por su parte, Claudia Sheinbaum comentó en sus redes sociales el encuentro que tuvo con legisladores estadounidenses, "Me dio gusto recibir a legisladoras y legisladores de Estados Unidos, acompañados por el embajador Ken Salazar, y ratificar la importancia de una relación de amistad como socios y vecinos en condiciones de respeto e igualdad".

También sostuvo un encuentro con mujeres adultas mayores, de lo cual comentó en su cuenta de X, "Me dio mucho gusto estar con mujeres de 60 a 64 años que se sienten orgullosas de ser parte de la Transformación y han decidido que no solo deben ser reconocidas por su trabajo en el hogar, sino difusoras de una cultura de la igualdad y en contra de toda forma de discriminación".

En conferencia de prensa, Claudia Sheinbaum mencionó una de las transformaciones que ha tenido el país con la llegada de un gobierno de la 4T: "Cambió sobre todo que el Gobierno dejó de mirar a unos

cuantos, dejó de trabajar por unos cuantos y comenzó a trabajar por el pueblo. El presupuesto público se distribuye al pueblo, ya no hay esa corrupción"

También comentó la visita que recibió del director de la editorial del Estado mexicano, lo que motivó en redes sociales la idea de que será ratificado en el cargo: "Llegaron de visita dos grandes amig@s y compañer@s. Paco Taibo II que se mantendrá al frente del Fondo de Cultura Económica y Paloma Saiz".

APUNTES ELECTORALES

En un evento con funcionarios y legisladores mexiquenses, fue notorio el saludo que tuvieron la gobernadora Delfina Gómez y el diputado panista Enrique Vargas del Villar, algo que parece confirmar que el diálogo entre morenistas y opositores será realidad el próximo sexenio, pero esta consideración fue opacada por la declaración del militante del blanquiazul que señaló que su partido hará una pausa en sus alianzas con el PRI.

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) perfila dar una resolución ante los recursos que impugnan las recientes modificaciones estatutarias en el tricolor en el sentido de reencauzar los medios de impugnación a la Comisión Nacional de Justicia Partidaria del PRI, pues se argumenta que no ha sido aprobado por el Consejo General del INE.

Un reportaje de Animal Político muestra los familiares de funcionarios de Morena que llegarán al Congreso vía el Verde: "Al menos 10 familiares de funcionarios y dirigentes de Morena sin experiencia legislativa previa llegarán a la próxima legislatura del Congreso de la Unión vía el Partido Verde. Entre ellos, se encuentran un sobrino del presidente Andrés Manuel López Obrador, el hermano del dirigente nacional de Morena Mario Delgado, el hijo del coordinador de diputados morenistas Ignacio Mier, y el hijo del exconsejero jurídico de Presidencia Julio Scherer Ibarra".



Foto / X @Claudiashein